



Journée "Agenda 21"

publié le 08/03/2013

Toute la journée les élèves de 5e ont participé à une journée de sensibilisation aux enjeux du développement durable dans le cadre de l'Agenda 21 du collège.

La journée a débuté par un petit déjeuner pris au collège afin de mettre en pratique ce qui a été appris lors du cours de SVT. Un petit déjeuner doit comporter un produit laitier, un produit céréalier, un fruit (ou jus) et une boisson. Ce fût l'occasion de se rendre compte qu'un petit déjeuner équilibré ça n'est pas très compliqué et que c'est bon !

Le reste de la journée s'est passée en ateliers où par groupe de 15 les élèves ont découvert la Mia (une voiture électrique construite à Cerizay en Deux-Sèvres). Le CPIE de Gâtine Poitevine est venu avec son atelier "écon'home". L'association Energie17 nous a présenté la "caravane du soleil" sur les énergies renouvelables. Mme Grimaud du SICTOM et M.Jouinot du SMITED ont sensibilisé les élèves sur le compostage. La projection de morceaux du film "une vérité qui dérange", une réflexion autour du développement durable à travers un "jeu sérieux" et un atelier sur le plan d'action de l'agenda 21 du collège complètent la liste des ateliers de cette riche journée !

Portfolio

